

Con cordón de seguridad reforzarán evento del Festival de Viña del Mar

Autoridades calificaron como “alentador” el balance policial de la temporada y detallaron las medidas para el resguardo del evento.

María José González Barraza
La Estrella de Valparaíso

Adías de que comience el Festival de Viña del Mar, el Gobierno Regional encabezó una reunión de coordinación con Carabineros y la PDI para evaluar el balance de la temporada estival y afinar la planificación de seguridad ante la alta afluencia de público que se espera en la última quincena de febrero.

El gobernador Rodrigo Mundaca, aseguró que “las cifras en términos de incautación de armas, de drogas y también de detención de delincuentes y control de incivilidades en la región, son cifras bastante alentadoras”.

REFUERZO POLICIAL

Desde Carabineros confirmaron que el despliegue para el festival contempla un aumento adicional al Plan Verano.

El jefe (s) de la zona de Valparaíso, general Juan Schaaf destacó que “durante toda la temporada hubo un refuerzo importante de funcionarios. En febrero fue mayor, ya que tuvimos un aumento de más de 70 carabineros en relación al mes de enero”, el cual también será dotado de nuevo personal activo para el festival.

El oficial agregó que habrá servicios al interior de la Quinta Vergara y anillos de seguridad en el exterior del recinto viñamarino.

Respecto de los delitos que tienden a incrementarse, advirtió que “normalmente son los robos por sorpresa o lanzazos y los robos de especias al interior de vehículos”, haciendo un llamado al autocuidado.



CEDIDAS

GOBIERNO REGIONAL, CARABINEROS Y PDI SE REUNIERON PARA AFINAR LOS PLANES DE EJECUCIÓN.



CERCA DE 20 MIL PERSONAS POR NOCHE ASISTIRÁN AL FESTIVAL.

CORTES DE TRÁNSITO

Sobre la Gala de este viernes 20 y las jornadas del certamen, Carabineros aseguró que los cortes de tránsito se mantienen, principalmente en la Av. Los Castaños como en años anteriores.

Consultado por eventuales manifestaciones en el exterior por el megaincidio, tras la publicación de los informes de Contraloría, señaló que “todos los hechos que se han suscitado durante el año anterior

son tomados en consideración al momento de ejecutar la planificación de servicios”, agregando que existe “un trabajo previo de búsqueda y procesamiento de información que nos permite finalmente focalizar servicios”.

CUARTEL PROVISORIO

Mientras dure las celebraciones del festival más grande de latinoamérica, la Policía de Investigaciones instalará un cuartel provisorio en las inmedia-

APAGÓN 2025

El general Schaaf mencionó que el corte de suministro eléctrico que obligó a suspender una jornada del Festival de Viña el año pasado fue considerado en la planificación actual. Indicó que, junto a la organización del evento, se adoptaron medidas de mitigación para eventuales contingencias y asegurar la continuidad del espectáculo.

ciones de la Quinta Vergara. En esa misma línea, el prefecto inspector de la PDI, Guillermo Gálvez precisó que desplegará a los equipos investigativos para garantizar la seguridad en el entorno.

“El objetivo es detectar focos que estén desarrollando ventas o consumo de drogas, además de otros delitos asociados a este tipo de eventos masivos como el robo y la sustracción de vehículos”, precisó la autoridad. *